

報道関係各位
プレスリリース



2020年6月9日
株式会社ニューフォリア

アプリ開発支援クラウドサービス「アプリカン」にて
ヤマハ「SoundUD 音響通信モジュール」との連携オプションを提供
- ネイティブ開発不要で音響通信アプリの開発を可能に -

株式会社ニューフォリア(本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：多田周平、以下ニューフォリア)は、ヤマハ株式会社(本社：静岡県浜松市中区、代表執行役社長：中田卓也、以下ヤマハ)が提供する「SoundUD 音響通信モジュール」を、アプリ開発支援クラウドサービス「アプリカン」の「SoundUD オプション」として2020年夏より提供開始致します。

【アプリカン「SoundUD」オプションについて】

アプリ開発支援クラウドサービス「アプリカン」上で提供される「SoundUD」オプションをご活用頂く事で、「SoundUD」の音響通信によるスタンプやポイントの付与に対応した機能を持つアプリを開発することが可能となります。これにより、当社ではO2Oやオムニチャネル、また今後拡大するOMO(Online-merges-offline)に対応するアプリの開発がスピーディーに実現することを期待しております。

本オプションは一部先行提供を開始しており、飲食チェーン様等の公式アプリにてポイント付与の仕組みとしてご採用頂いております。



▲「アプリカン」と「SoundUD 音響通信モジュール」の連携イメージ

【アプリケーションについて】

「アプリケーション」はこれまでに 40,000 のアプリ開発で利用されている、アプリ開発支援クラウドサービスです。HTML+JavaScript+CSS で構成・開発したウェブアプリを、iOS、Android のネイティブアプリとしてパッケージすることで、ひとつのウェブアプリから iOS、Android 両プラットフォーム向けのアプリ開発が可能です。

≪アプリ開発支援クラウドサービス「アプリケーション」≫

<https://www.applican.com/>

【SoundUD について】

ヤマハ株式会社が開発し提唱する「SoundUD」(Sound Universal Design) は、音のある空間と ICT 機器をつなぐプラットフォームおよびテクノロジーです。音声トリガーと呼ばれる一般的なスピーカーを利用して音響通信が行える技術をはじめ、Bluetooth®や GPS 等とも連動できる「SoundUD トリガー」を用いることで音の ICT 化を実現できます。2017 年 10 月には、「SoundUD 推進コンソーシアム」を立ち上げ、現在、330 を超える組織とともにその普及に取り組んでいます。

≪「SoundUD 推進コンソーシアム」公式サイト≫

<https://soundud.org/>

※ニューフォリアは「SoundUD 推進コンソーシアム」加盟企業です。

【本件に関連したヤマハ株式会社のプレスリリース】

ソーシャルディスタンスを保った“新しい生活様式”に対応したサービスを作れる『SoundUD 音響通信モジュール』を提供開始

https://www.yamaha.com/ja/news_release/2020/20060901/

<株式会社ニューフォリア 会社概要>

会社名 : 株式会社ニューフォリア

URL : <https://www.newphoria.co.jp/>

所在地 : 〒150-0011

東京都渋谷区東 1 丁目 26 番 30 号 シブヤイーストビル 3 階/4 階

設立 : 2008 年 5 月 14 日

資本金 : 50,000,000 円

事業内容 : 株式会社ニューフォリアは HTML5 を活用した Web 技術をもとに、

先進的な UI/UX デザインの企画から開発までをワンストップで提供する企業です。Web、モバイルだけでなく、近年ではマルチデバイスやデジタルサイネージ、IoT の領域まで事業を拡大しています。

※記載されている内容は、発表日時点の情報です。予告なく内容の変更がある場合がございます。あらかじめご了承ください。

※文中の商品名、社名等は当社や各社の商標または登録商標です。

【本発表に関する問い合わせ先】

株式会社ニューフォリア

担当者：経営企画室 近藤・岡本

電話番号：03-5778-0200

メールアドレス：info@newphoria.co.jp

Web：<https://www.newphoria.co.jp/>